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                                   COMITE  DIRECTEUR  DU 1
er

 JUILLET  2013 

 

 

Présents : 

Mesdames : Colette Douru, Sandrine Frérot-Rhaiem, Béatrice Genty, Thérèse Phan. 

Messieurs : Laurent Despres, Sébastien Dufraigne, Maurice Evanno, Alain Grando, Didier 

Maurant, Christian Mommaillé, Bernard  Paillieux, Philippe Varin, Laurent Viquerat. 

 

Excusés :  
Madame : Paule Iannetta. 

Messieur : Guy Lagore. 

 

Absents : 

Messieurs : Frédéric Audeguy, Arnisse Robert. 

      

Invités : 

Messieurs :  Philippe Gallingani, Yves Thomassin. 

 

19H : Ouverture de la séance : 

 

Championnats de France Maîtres 2014, Messieurs Jean-Paul De Oliveira et  Luc-Victor 

Duchateau représentant le Paris Aquatique Club, nous présentent les dernières avancées de cet 

événement où 2200 nageurs sont attendus du 27 au 30 mars 2014 à la piscine Georges 

Vallerey. Des officiels seront nécessaires pour le bon déroulement de cette compétition. 

Rendez-vous est pris au mois de novembre pour  finaliser la préparation de ce grand 

rassemblement.  

 

I.   Approbation du pv n°358:  
 

Philippe Varin arrivé en cours de réunion ne souhaite pas que le commentaire de la 

« commission Maîtres » puisse être interprété comme étant le reflet de ses propos. Il ne 

conteste pas le fait que ce commentaire a pu être fait avant son arrivée. 

Aucune autre remarque étant effectuée le PV est adopté. 

 

          II. Attribution de la signature : 

 

Le Bureau propose que Maurice Evanno obtienne le droit d’avoir la signature sur le compte 

du Comité Départemental à la banque du Crédit Mutuel.  

Aucune objection étant faite le projet est adopté à l’unanimité. 

Ce même droit peut-être envisagé  pour le Trésorier adjoint. 

 

III. Courriers et Mails : 



A la demande de Béatrice Genty un classeur pour les mails reçus viendra s’ajouter à celui des 

courriers. Ces deux  classeurs seront bien entendu accessibles à tous. 

 

 

      IV. Dates des réunions du Comité Directeur : 

 

Béatrice Genty souhaiterait que les dates des réunions soient fixées pour toute une saison. 

Madame Phan, notre Présidente, nous propose de nous limiter pour le moment aux quatre 

premiers mois. 

                 1
ère

 réunion    le jeudi 12 septembre à 19heures 

                 2
ème

 réunion   le samedi 16 novembre à 9 heures 

                 Assemblée Générale le vendredi 29 novembre 

                 3
ème

 réunion le jeudi 12 décembre à 19 heures 

 

      

          V. Règlement intérieur : 

 

Un nouveau règlement intérieur est en cours d’élaboration. Les Membres du Comité ayant  

tous reçu cette ébauche souhaitent modifier la proposition de limiter à trois le nombre de 

représentants par club et le chiffre de quatre leur semble souhaitable. Nous avons jusqu’au 

mois de novembre pour faire évoluer ce document. Un règlement modifié sera prochainement 

envoyé aux Membres du Comité. 

 

           VI. Juge arbitre et Starter : 

 

Le Comité avec l’aide de la Commission des Officiels désire mettre en place la désignation 

d’un Juge Arbitre et d’un Starter  en même temps que celle du Délégué pour chaque  

compétition de notre calendrier. 

 

 

           VII. Passage d’examen d’Officiel A : 

 

Le Comité décide que le passage d’examen pour les officiels A sera comme pour les autres 

échelons d’officiel gratuit. Le programme du comité départemental devra donc être modifié. 

 

            VIII. Fermeture du comité départemental :  

 

Les dates de fermeture de nos bureaux sont fixées du 5 août au  1
er 

septembre inclus.  

 

 

            IX. Le tour des Commissions : 

 

 

 Commission des Officiels 

 

Une liste des Officiels qui ne sont pas à jour de leur formation est en préparation. 

Une formation pour les officiels C est obligatoire tous les trois ans. 

Le nombre des Officiels A répondant aux sollicitations du CIF est insuffisant, il nous faut plus 

de volontaires. 

Les Documentations A et B sont prêtes. Celle des Officiels C sera bientôt mise sur le site. 



Le courrier pour  M Severyns concernant sa réclamation sur la disqualification de son enfant a 

été envoyé.  

  

 

 Commission ENF 

 

Le document pour le plan de développement est terminé. 

Une  conversation s’engage sur la proposition de rendre obligatoire le passage des cinq 

épreuves du pass’sports de l’eau pour pouvoir accéder aux compétitions d’animation du 

département.  Un vote est organisé 10 voix pour 

                            2 abstentions  Mme Phan et M Viquérat 

                                                        1 voix contre M Evanno 

Cette obligation figurera dans le programme départemental. 

 

 Commission Maîtres 

 

Les championnats d’été se sont déroulés à Antibes du 20 au 23 juin. Plusieurs records sont 

tombés et nous avons noté avec plaisir le retour à la compétition de Mme Anna Starzec. 

 

 

  Commission informatique 

 

Une réunion de la commission aura lieu début septembre. 

 

 

 Commission équipement ; 

 

L’achat d’une grande valise à roulettes pour les Délégués est à l’étude. 

 

  Commission natation course ; 

 

Messieurs Thomassin et Viquérat nous présentent le programme du comité départemental 

2013/2014. 

Différents points sont abordés sur les compétitions ayant posé problème l’an dernier, le 

programme des interclubs Benjamin/minime est modifié. Les Benjamins nageront le samedi 

matin et le dimanche après-midi, les Minimes le samedi après-midi et le dimanche matin. 

Un point sur les différents nageurs qualifiés aux compétitions nationales et les résultats de la 

finale du Luzien Zins font l’objet d’un supplément joint à ce PV. 

La sélection pour la coupe des départements benjamins Trophée Alex-Jany bien que difficile à 

établir est terminée. Les enfants concernés ont reçu une convocation. 

 

   Prochaine réunion du Comité Directeur le jeudi 12 septembre 2013 à 19H 
 

  La séance est levée à 21h15 

 

 

 

    Le Secrétaire  Général                                                                       La Présidente 

     Maurice Evanno                                                                                Thérèse Phan 

 


